

ENTORNO

El desempleo deportivo en España alcanza el máximo desde 2012 con 41.000 parados

El número de personas con trabajo cayó un 7% interanual en el primer trimestre, mientras que el paro aumentó un 8% y suma dos trimestres consecutivos al alza, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA).

Palco23
28 abr 2020 - 10:00



El empleo deportivo registra la mayor caída desde 2015 en términos de ocupación en el primer trimestre. El número de personas ocupadas en el sector deportivo, recreativo y de entretenimiento a cierre de marzo de 2020 fue de 213.100 profesionales, un 1,7% menos que en el mismo periodo del año anterior. Es la mayor caída en el periodo enero-marzo desde 2015, cuando el número de ocupados cayó un 2%, según los datos de la Encuesta de Población Activa (EPA).

Esa caída en la ocupación coincide con el alza del 26,2% en el número de parados, que se elevó hasta 41.900 personas, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). Es

la cifra de desempleo más elevada desde el tercer trimestre de 2012, cuando en plena crisis económica el paro sectorial se incrementó un 28%.

La caída del empleo no recoge a los afectados por expedientes de regulación temporal de empleo (Erte), de modo que estos se consideran ocupados. Aun así, el empleo en la industria deportiva y de entretenimiento se ha resentido por el Covid-19, y no será hasta los próximos trimestres, una vez los centros deportivos y las competiciones vuelvan a la actividad, cuando se valorará si los afectados por los Ertres han podido volver a trabajar o sus compañías han decidido dejar de operar tras la crisis.

El número de personas activas, que resulta de la suma entre ocupados y parados en búsqueda de empleo, cayó a 255.000 profesionales en el primer trimestre de 2020, un 2% más que en el mismo periodo del año anterior. Este sector aglutina a la industria del fitness, a los profesores de Educación Física y a los socorristas, pero también al personal del sector recreativo y de entretenimiento, como por ejemplo los parques temáticos. Esta industria supuso el 1,08% del total de personas ocupadas en España en el primer trimestre.

Por sexo, marzo se cerró con 130.200 hombres ocupados y 82.900 mujeres, un 1,4% y un 2% menos, respectivamente, en el primer trimestre de 2019. Es en el número de desempleados donde se encuentra el mayor incremento en el caso de los varones, puesto que en sólo un año se ha pasado de 17.700 a 29.300 hombres, es decir, un 65,5% más. En cambio, el desempleo entre las mujeres cayó un 18% interanual, hasta 12.600 españolas.